



Mueren 41 migrantes en naufragio frente a isla italiana de Lampedusa

Description

La Guardia Costera italiana informó hoy sobre un nuevo naufragio cerca de las costas de la meridional isla de Lampedusa, donde murieron 41 migrantes y solo sobrevivieron cuatro, que fueron rescatados en las últimas horas.

De acuerdo con un reporte de los rescatistas, divulgado este miércoles en el sitio digital del diario Corriere del Mezzogiorno, se pudo precisar que la lancha, con 45 personas a bordo, naufragó en la tarde del pasado jueves, seis horas después de su salida a las 10:00 hora local de ese día desde las costas de Sfax, en Túnez.

La embarcación metálica, de siete metros de eslora, zozobró tras ser embestida por una ola de gran tamaño, en medio de un mar embravecido por el mal tiempo, según narraron los cuatro sobrevivientes, tres hombres y una mujer, quienes lograron nadar hasta un bote de hierro sin motor que se encontraba abandonado.

El martes último medios aéreos de la Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas (Frontex) avistaron los cuatro migrantes, quienes permanecieron a la deriva por más de cuatro días, y se iniciaron las operaciones para el rescate, que fue realizado por el buque de bandera maltesa Rimona.

Posteriormente fueron trasladados a la patrullera CP327 de la Guardia Costera italiana que los desembarcó hoy en Lampedusa, tras lo cual la Fiscalía del municipio siciliano de Agrigento inició una investigación para esclarecer los hechos, conducida por el procurador Salvatore Vella, agregó la fuente.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023